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 The Twelve donne une voix aux traditions de sagesse à travers les paroles de douze aînés qui se sont réunis en
conseil à l'ONU en novembre 2017. Ce beau documentaire émouvant de 75 minutes vise à leur donner l'occasion de
dire leur vérité et de faire connaître au monde l’approche hautement consciente de la sagesse indigène. Il s'agit
également de mettre en évidence comment les traditions de sagesse peuvent être une source étonnante
d'inspiration et de solutions pour nous-mêmes et notre société moderne.

Suite à une puissante vision, douze Anciens hautement spirituels issus de traditions de sagesse du monde entier ont
accepté de se réunir aux Nations Unies à New York.

Mettant de côté leurs différences culturelles, ils se sont livrés à un rituel unique dans une parfaite unité. Cela s’est
passé sur un point ancestral de concentration énergétique.

Chaque Ancien possède une qualité spécifique. Ces douze qualités combinées permettent de créer une nouvelle
matrice énergétique pour un avenir meilleur pour la Terre et ses habitants.

Extraits

La nature est en train de tomber malade
 On pense qu’elle n’est pas malade, mais c’est pourtant le cas.
 La rivière est malade, la faune est malade.
 Notre Mère Terre, celle sur laquelle nous vivions, elle aussi est malade.
 La mer aussi est malade.
 Je m’appelle Evangelista Mojica Gil,
 mais mon nom traditionnel est Minestuve.
 Je travaille spirituellement avec la nature, en me connectant à elle,
 car c’est grâce à elle que nous sommes vivants, et c’est chez elle que nous vivons.
 Nous sommes les enfants de la nature et de la Mère Terre.
 Nous sommes les enfants de l’eau.
 Nous sommes les enfants de la pierre.
 Nous sommes les enfants de la faune et de la flore.
 Nous avons beaucoup foirés.
 Pas seulement une personne, c’est le monde entier qui foire.
 Aujourd’hui, nous vivons tous dans le désaccord, chacun fait ce qui lui plaît.
 Alors comment allons-nous nous y prendre pour faire changer les choses ?
 Nous devons nous tourner vers les connaissances que nos ancêtres nous ont léguées.
 Les appliquons-nous ?
 Respectons-nous ce que notre Mère et notre Père nous ont donnés ?
 Les commandements qu’ils nous ont laissés, nous devrions les avoir constamment à l’esprit.
 Les respecterons-nous ou pas ?
 Ce qui compte, c’est qu’un appel nous a été lancé, par Mère Nature elle-même.
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